

Cordemais, le 14 octobre 2022

À cordemais, l'Art s'invite en ville

Vous avez peut-être remarqué que des nouveautés se sont installées dans le paysage de Cordemais. Dans le bourg et au plan d'eau, l'art a pris sa place au milieu des paysages urbains et naturels. Cette année, pour fêter sa rétrospective, l'exposition *Regard d'artiste* s'invite hors les murs et vient à votre rencontre...



C'est une première dans l'histoire de l'exposition. Seize ans après sa première édition, qui exposait alors le peintre Yvon Labarre, *Regard d'artiste* quitte les murs de l'hippodrome et s'invite dans la ville.

À l'occasion d'une balade en ville ou autour du plan d'eau, vous pourrez découvrir certaines des œuvres des neuf artistes exposés pour l'édition 2022 de *Regard d'artiste*, du 5 au 13 novembre. Les œuvres de Cyrille Boyer, Serge Doceul, Christian Eurgal, Emmanuel Kieffer, Yvon Labarre, Eric Lecam, Jeanne Saint Chéron, Philippe Sidot et Pierrick Tual resteront visibles jusqu'à la mi-décembre.

Sur chacune des toiles, un QR Code vous invite à entrer dans l'univers de l'artiste... un avant-goût avant de découvrir les œuvres à l'hippodrome de la Loire, lors de l'exposition.

Et pour vraiment marquer le coup, **une journée festive autour de la peinture se tiendra le premier jour de l'exposition, le samedi 5 novembre**. Performances des artistes, peinture sur visage, sculpture sur ballons, foodtruck... programme à découvrir très prochainement.

